
Наш человек

юлИя чеТвеРТкова: «нИкогда не оСТаваТьСя в СТоРоне»

– Юлия, как ты поступила в 
НГПУ и почему?

– Моя учительница, преподавав-
шая естественные науки, привила 
любовь к биологии. Изначально я хо-
тела поступать на биологию, но когда 
пришла, мне сказали, что есть такая 
специальность «Экология». Тогда я 
подумала «Почему бы и нет?» и посту-
пила на «Экологию». Я ездила сюда на 
подготовительные курсы и благодаря 
им постепенно узнавала универси-
тет. На курсы приехала с мамой, и 
когда шли в университет, я ей ска-
зала: «Вот, мам, смотри – я здесь буду 
учиться». А она мне говорит: «Ты еще 
поступи!». Я подавала документы еще 
в аграрный университет на специаль-
ность «Защита растений», но все-таки 
мне педагогический университет 
больше приглянулся – изначально его 
полюбила. И не стала больше нику-
да оригиналы документов подавать. 
А когда узнала, что еще и прошла на 
бюджет, была вообще в восторге!

– Что в учебе в НГПУ тебе нра-
вится больше всего?

– Мне нравится, что все дисци-
плины интересно преподают. Много 
новой информации – развиваешься. 
Мне кажется, у нас какие-то особен-
ные преподаватели, не такие как в 

других университетах. Они находят 
подход к каждому студенту, и учить-
ся от этого становится вдвойне ин-
тересней. Из предметов не могу вы-
делить какой-то один любимый – все 
нравятся. 

– Ты очень разносторонняя лич-
ность, расскажи о своих хобби.

– Да, действительно, хобби не одно. 
Люблю вязать, когда есть свободное 
время. На втором-третьем-четвертом 
курсе была волонтером в молодеж-
ном танцевальном проекте «Dance 
Life». Рисовать еще нравится. Сцену 
люблю, мне доставляет удовольствие 
выступать. На сцене – со школы. Я в 
школе своеобразной звездочкой была 
– никогда в стороне не оставалась.

– Сложно ли быть организато-
ром массовых мероприятий? Ка-
кими качествами для этого нужно 
обладать?

– Я состояла в активе с первого кур-
са. Наш куратор на первом курсе за-
метила, что у меня красивый почерк и 
спросила: «Ты рисовать любишь?» – и 
назначила культурологом группы. На 
втором курсе у нас был выезд в ла-
герь для актива университета,  и это 
событие стало незабываемым! Там 
я научилась организовывать меро-
приятия, что очень непросто: нужно 

собрать людей, создать сплоченный 
коллектив, чтобы люди между собой 
контактировали. В первую очередь 
для организатора, на мой взгляд, важ-
но задать позитив, нести его в массы, 
чтобы все зажглись идеей и продол-
жали твое дело. Самой идеей органи-
зации и творческой атмосферы меня 
«заразила»  выпускница 510 группы 
(тоже 2013 год) ИЕСЭН НГПУ Але-
на Андрюшечко, с которой мы вме-
сте учились, а также я попробовала 
себя в роли конферансье на 3 курсе. 
Творческая деятельность развивает 
коммуникабельность. Ты становишь-
ся более общительным, толерантным 
по отношению к другим людям. Ты 
видишь все с разных сторон. И я ду-
маю, что именно эти качества и зна-
ния, которые я приобрела благодаря 
моему пребыванию в активе, помог-
ли мне наладить контакт со многими 
людьми и преподавателями. Это мне, 
безусловно, пригодится. Мне кажется, 
любой студент, который хотя бы раз 
побывал у нас в активе, уже обрел то, 
что ему поможет  в жизни. 

– Какие ощущения были на 5 
курсе? 

– Конечно, было грустно немного. 
Иногда всплакнуть хотелось при мыс-
ли «Неужели это все закончится?». 
Мне кажется, кто никогда не уча-
ствует в активной студенческой жиз-
ни, тому даже учиться неинтересно. 
Вступление в ряды «активистов» из-
менило мою жизнь – она стала ярче, 
интересней. Если бы я не стала этим 
заниматься, мне было бы скучно про-
сто учиться, просто ходить в универ-
ситет, просто посещать пары и по-
том готовить задания. Я узнала очень 
много ярких, творческих людей. Что 
касается окончания вуза, то я 5 лет 
стремилась к этому. Актив – это здо-
рово, актив – это весело, но я не могу 
всю жизнь петь, плясать и веселить-
ся. У меня наступил такой момент, 
когда я понимаю, что не могу больше 
заниматься этим. Я готова уже к дру-
гому этапу в своей жизни. 

– Какие планы на будущее? 
Определилась, чем будешь зани-
маться после университета?

– Где-то на втором-третьем и даже 
четвертом курсе я думала о том, что 
пойду работать организатором, буду 
заниматься дальнейшей творческой 
деятельностью, по-
тому что я не пред-
ставляю свою жизнь 
без этого. Сейчас я 
думаю, что буду ра-
ботать по специально-
сти, поскольку мне это 
интересно, ведь неда-
ром 5 лет училась! 

На этот раз споров в редакции по выбору кандидатуры интервьюируе-
мого не было. Однозначно – выпускница 570 группы ИЕСЭН НГПУ Юлия 
Четверткова, современная «спортсменка, комсомолка и просто красави-
ца» нашего института. 

Ирина 
Федоровская
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